
嘉定镇街道阳光之家
开展西点制作活动

为进一步促进残疾人融入社会，

帮助残疾人提升就业技能，实现就

业， 月   日，嘉定镇街道阳光之家

开展了一场就业技能培训———西点

制作。  位学员在专业老师的指导

下，发挥自己的想象，完成了自己的

专属蛋糕。

该活动不仅让残疾人体会到了

烘焙的乐趣，也学到了蛋糕的制作方

法，激发他们学习技能的热情，增强

他们的想象力和动手能力，帮助他们

融入社会，实现自我价值。 （龚丹萍)
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江桥镇杨柳社区开启群租治理新路径

多措并举引导“二房东”变身“共治伙伴”
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    年高桥区域
排水管道修复完善工程
顺利通过竣工验收

近日，由上海宝冶市政工程公司
承建的     年高桥区域排水管道
修复完善工程顺利通过竣工验收。

该项目位于上海市浦东新区，于
    年  月 日正式开工，项目对
高桥区域内草高支路（浦东北路 杨
高北路）、春阳路（高荷路 张杨北
路）等  段道路的市政雨污水管道
及其附属排水设施实施修复和改造，
建设内容包括雨水管道和污水管道
修复、更新成品塑料新型雨水口，翻
挖、修复道路面积约        平方
米，破坏、修复绿化面积约      平
方米，其中雨水最大管径    米，污
水管最大管径    米。该项目是一
项重要的市政基础设施工程，旨在
修复和升级高桥区域的排水管道，
提高管道的稳定性和流量能力，确
保区域在暴雨等极端天气情况下的
排水畅通。该项目实施之后，将从根
本上改善高桥区域的排水水平和环
境质量，为周边的居民带来更好的居
住和生活条件。

 月  日，海苗生物 周年庆

典暨早筛新品发布会在太仓铂尔曼

酒店举行。太仓市委常委、太仓港经

济技术开发区党工委副书记、管委会

副主任戚振宇，太仓市副市长倪嘉臻

出席本次活动。

海苗生物科技有限公司 （以下

简称“海苗生物”）成立于     年，

联合创始人来自中国科学院 企业专

注于精准医疗和即时护理（    ）

相关产品的开发、生产和销售。海苗

生物自太仓       成立以来，已

申请专利   项，获得授权专利   

项；  个产品获得中国医疗器械证

书；  个产品获得   证书； 个产

品 获 得    证 书 ， 并 通 过

        体系认证。企业先后荣获

高新技术企业、江苏省民营科技企

业、江苏省“双创计划”支持企业、苏

州市女性创新创业领军人才企业等

奖项。海苗生物已完成首轮融资，这

也是体外诊断行业领军企业珀金埃

尔默风险投资在中国的首个海外投

资项目。

庆典伊始，复旦大学神经所所

长、中国科学院院士杨雄里通过视频

传达了真挚的祝福。杨雄里对海苗生

物在过去  年中取得的成绩表示高

度赞赏，并对海苗生物未来的发展寄

予了殷切期望。

随后，南京大学党委常委邹亚

军作为嘉宾代表发言，他强调了海苗

生物与高校科研合作的重要性，肯定

了海苗生物在产学研结合方面的积

极探索和显著成果。

会上，太仓市副市长倪嘉臻发

表讲话。他对海苗生物在过去九年取

得的成就表示高度赞赏，并强调了海

苗生物对太仓市经济发展和科技创

新所作的突出贡献。同时，他也表示，

太仓市将一如既往地支持海苗生物

的发展，期待海苗生物在未来继续发

挥引领作用，为推动太仓

市的创新发展贡献更多

力量。

紧接着，海苗生物董

事长谭淼博士向大会致

辞，她简单回顾了海苗生

物  年创业历程，重温了

企业团队初创时的纯粹

愿景。谭淼博士强调，“技

术创新要符合中国国情，

要让老百姓用得起”一直是海苗人努

力的方向。她诚挚地表示，站在 周

年的新起点上，海苗生物愿与所有合

作伙伴携手并进，为人类健康事业，

贡献海苗力量。

在成立  周年之际，海苗生物

推出了一款自主研发的泛基因检测

试剂，可为  种常见肿瘤提供有效

的辅助诊断依据。谭淼博士亲自登

台，详细介绍了新品的独特优势和广

泛应用前景。

发布会上，来自美国的全球生命

科学领域领军企业和国内知名医疗

集团分别与海苗生物签署了项目合

作与新品合作协议。这一系列的签约

合作，标志着海苗生物在未来的发展

道路上，将携手更多的合作伙伴，共

同开拓更广阔的市场，实现互利共赢

的新局面。相信在各方的共同努力

下，海苗生物将在生物科技领域创造

更多的辉煌，助力推动行业不断向前

发展。

海苗生物  周年庆典：早筛新品重磅发布

苏州海苗生物科技有限公司创始人:谭淼博士

鱼龙混杂的“二房东”、屡禁

不止的违规装修、频繁的人口流

动……针对这些问题，江桥镇杨柳

社区转变思路，从问题的源头入

手，引导“二房东”成为社区的“共

治伙伴”。

日前，居民黄阿姨因楼上空调

排水管滴水问题头疼不已：“楼上租

户加装了很多空调，排水管接得乱

七八糟，夏天空调集体运转时滴水

声响个不停，觉都睡不好。”了解情

况后，社区工作人员立刻根据地址

联系上“二房东”，并联合物业点对

点查看沟通，改造优化排水管线路，

解决了滴水扰民的问题。

据了解，杨柳社区坚持党建引

领，组织居委工作人员、物业以及志

愿者进行走访排摸，充分掌握房屋出

租情况及“二房东”信息，以“一人一

档”的形式建立“二房东”档案库，实

现精准管理。此外，社区还组建了“二

房东”线上联络群，用最快速度把问

题化解在联络群内，做到“即报即改、

即报即修”的实时监管。

对于租户较多的小区来说，电

动自行车治理一直是个“老大难”的

问题。为此，杨柳社区召集部分“二

房东”参与联席会议，一起探讨电动

自行车治理方案。“小区的非机动车

充电棚位置不够用，希望可以扩建

充电棚”“希望通过差异化收费控制

外来临停车进入小区”“建议在部分

道路设置单向通行以增加停车空

间”……联席会议上，大家你一言我

一语，提出了自己的治理意见。

与此同时，社区联合辖区内的

民警、城管，定期组织召开出租房业

务培训与专题政策解读会议，以真

实事件为案例，有针对性地进行宣

传与教育，让“二房东”们心中有数，

将法律法规入脑入心。

为提高租户的认同感与归属

感，减少租户流动性，杨柳社区借助

线上应用平台，在社区云发布租户

们关心的生活便利信息与工作招聘

信息。同时，鼓励“二房东”和租户加

入社区志愿者队伍。刘先生便是志

愿服务团队中的一员，清洁家园、小

区巡逻、暑期活动等志愿服务中都

可以看到他的身影。“社区为我做了

很多，我也想要尽自己所能多为社

区作点贡献。”刘先生表示。

“二房东”的管理和整治是一项

长期持续性的工作，需要攻坚克难

的决心、久久为功的恒心。社区是基

层治理的“最小单元格”，也是服务

百姓的“最优试验田”。下阶段，杨柳

社区将继续提升小区出租房、流动

人口管理水平，努力以看得见、摸得

着的治理成效增强群众的获得感、

幸福感、安全感。

江桥镇 供稿


